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議事録（概要） 

会議名  令和５年度 第１回芦屋町学校給食センター運営審議委員会 

会場  芦屋町役場３階 課長会議室 

日時  令和５年６月５日（月）１５時から１６時 

委員の 

出欠 

委員長 山下 高志 出 委員 市原 奈都美 出 

副委員長 田中 律子 出 委員 藤永 恵美 出 

委員 三桝 賢二 出 委員 光武 広海 出 

委員 田中 孝一 欠 委員 百田 由起子 出 

委員 石橋 勝志 欠 委員 土井 智樹 出 

委員 松室 七恵 出 委員 山崎 美香子 出 

件名・議題 

 

（１）開会のことば 

（２）教育長あいさつ 

（３）委嘱状の交付・各委員の紹介 

（４）委員長・副委員長選出 

（５）議 題 

① 学校給食センターの概要について 

   ② 令和４年度 学校給食センター決算について 

   ③ 令和５年度 学校給食センター予算について 

   ④ 給食費改定の検討について 

   ⑤ その他 

（６）閉会のことば 

 

合意事項 

決定事項 

 

・委員長に山下 高志委員、副委員長に田中 律子委員がそれぞ

れ選出された。 

・議題について事務局から説明を行い、了承された。 

・給食費改定の検討を行うことについて了承された。事務局で改

定案を作成し、９～１０月頃開催予定の第２回運営審議委員会時

に提案することとした。 
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＜議題１「学校給食センターの概要について」質疑応答および意見＞ 

なし 

 

＜議題２「令和４年度 学校給食センター決算について」質疑応答および意見＞ 

 なし  

  

＜議題３「令和５年度 学校給食センター予算について」質疑応答および意見＞ 

１ 

委員 

「小学校卒業前の特別献立」について、令和４年度は特

別献立が実施されたが、令和３年度まで実施していた「バ

イキング給食」は今年度実施しないのか。 

 

事務局 

 現段階で決定していないが、学校の意見を聞いたうえで、

３小学校統一して、いずれかを実施することを予定してい

る。 

 

 

＜議題４「給食費改定の検討について」質疑応答および意見＞ 

１ 

委員 

物価が高騰している中、給食費の改定（値上げ）はやむを

得ないと思う。給食の質が下がるよりは良い。 

 

委員 

今後のさらなる物価上昇を見込んで、一食あたり１０％

程度値上げしても良いのではないか。 

 

事務局 

給食費の改定については前向きに検討させていただく。

具体的金額については、今後の動向等を踏まえて事務局で

検討し、第２回運営審議委員会時に皆様に提案させていた

だく。 

給食費を値上げした場合、保護者負担とするか、町の負

担とするかについては、町としての方針を決定することと

なる。 

 

２ 

委員 

 郡内の他町については今後給食費を値上げする予定はな

いのか。 

 

事務局 

 今のところ、来年度まで値上げする町はないと聞いてい

る。 

 

 

＜議題５「その他」質疑応答および意見＞ 

なし 


